

提案・意見をお書きください。

令和4年12月15日



件名

寒川中央公園から望む景色について

問題または課題

家に近くて娘も大好きでよく遊びに行ってます。
公園内の丘の頂上に登って富士山方向を見ると
下の遊具付近の木で富士山が見えません。

富士山見ようと丘を登って振り向くと残念で仕方ありません。
頂上でご挨拶した人にきくとみなさん思ってるそうです。

改善案

富士山が見えるようにかきしり木を切り倒す
か移動するしかないと思います。

すぐにやって欲しいです。

初めて登った人とかには寒川町民のセンスを疑われ
る大問題だと思います。

改善後の効果

丘の上からババーン!!と富士山が見える。

回答を 希望する ・ 希望しない (どちらかに○をつけてください)

回答

<寒川中央公園から望む景色について>

【所管：都市計画課】

築山から富士山が見えるように樹木（ケヤキと思われます）の伐採等のご提案ですが、さむかわ中央公園は日陰が少なく、遊具付近の樹木は初夏から秋にかけての貴重な日陰の場所となっております。

樹木につきまして、町としてはみどり（樹木含む）を保全する政策をとっておりますので、公園内の樹木の伐採は考えておりません。併せて移植につきましても、多額の費用や移植先の有無、枯れる可能性もあり、現状においては現実的ではないと考えております。

ご指摘のとおり築山のベンチ付近からは富士山がケヤキに隠れる状況がございますが、南側北側の芝生部分からは特に空気の澄んだ冬期には富士山をきれいに眺望することが可能と存じますので、是非ともご理解いただき、引き続き中央公園でお子様と楽しいひと時をお過ごしいただければ幸いです。